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EXTRATO DO 6° TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 22/2018 DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LOGÍSTICA DE ENTREGA E 
COLETA DE DOCUMENTOS. 
CONTRATANTES: CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE e a empresa SUPORTE DE ADMINISTRAÇÃO GERENCIAL LTDA. 
OBJETO: prorrogação do prazo de vigência pelo período de 03 (três) meses, com termo inicial em 30/10/2023 e com termo final em 29/01/2024.
PREÇO: R$ 67.391,82 (sessenta e sete mil trezentos e noventa e um reais e oitenta centavos) – Valor Global.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01.01.01.2.002.3.3.90.39
RECURSOS FINANCEIROS: Tesouro Municipal

Ata da 14ª Reunião Ordinária da Comissão de Educação, Cultura, Turismo e Esportes. 
Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, foi realizada a 14ª Reunião Ordinária da Comissão 
de Educação, Cultura, Turismo e Esportes, da 18ª Legislatura, de forma hibrida, situada à Rua Princesa Isabel nº 410 – Boa Vista – 
Recife/PE, através do Sistema de Deliberação Remota, com a presença da Vereadora Ana Lúcia, Presidente; Vereadora Cida Pedrosa, 
Vice-Presidente; e o Vereador Hélio Guabiraba, Membro Efetivo. Dando continuidade, havendo número regimental, a reunião teve início 
com a Presidente da Comissão, Vereadora Professora Ana Lúcia, dando boas-vindas a todos os assessores, à Vereadora Cida Pedrosa, 
ao Vereador Hélio Guabiraba e aos técnicos da Câmara Municipal do Recife por viabilizarem esta reunião. Ato contínuo, a Presidente 
da CECTE, colocou em discussão a Ata da 13ª Reunião Ordinária, realizada no dia dezenove de setembro de dois mil e vinte e três que, 
submetida à apreciação dos Vereadores e não havendo nenhum questionamento, a mesma foi aprovada sem restrições. Logo, a 
Presidente desta CECTE, coloca um informe para poder deixar registrado na reunião, é importantíssimo! Nós recebemos hoje, em nosso 
gabinete, um grupo de Agentes Administrativos Escolares. É uma categoria recente, muito forte, importante na educação, que dão 
suporte nas Secretarias das escolas. São servidores Administrativos, de carreira, que já tiveram dois concursos, mas apresentaram em 
nosso gabinete uma pauta. Entendo que essa pauta seja tratada aqui nessa comissão, para daqui nós pensarmos como é que podemos 
nos ajudar e, ajudar este grupo. Eles trouxeram algumas propostas de encaminhamento. Eu queria deixar registrado que, eles já 
conversaram com o Secretário de Educação, Doutor Fred Amâncio. Dentre os pontos que eles destacaram como importante é a questão 
do recesso escolar que no último acordo feito, tiveram uma concessão feita pelo Secretário que, naquele período de recesso das 
unidades de ensino, nosso recesso em julho. O que eles pleiteiam aqui é que eles tenham isso em lei, já que tiveram formalizado como 
um acordo com o Secretário. Acho que podemos conversar com o Secretário Fred Amâncio e, ver a possibilidade de resolver isto. Um 
outro ponto que eles destacaram e é importante, também, é um projeto de lei que eles destacaram e, deve sair desta comissão, o dia 
do Agente Administrativo Escolar, trouxe para partilhar com vocês. Apesar de ser muito recente, é uma categoria de muita luta, de tanta 
importância para as escolas. Eles trazem também algumas faltas financeiras, para ser mais um elemento que some a essa categoria. 
Em momento oportuno, podemos tentar conversar com Fred Amâncio, o Secretário de Educação do Recife, sobre a possibilidade dele 
nos ouvir. Os pontos que eles apresentaram aqui são pontos muito justos, mas, nós precisamos também da educação; para saber o 
andamento dessas propostas e se já tem alguma sinalização. Após, a Vereadora Cida Pedrosa colocou-se à disposição para irem juntas, 
falarem com o Secretário de Educação Fred Amâncio. Argumentou que é absolutamente importante acolhermos as demandas dos 
trabalhadores na educação, como também é importante sabermos da gestão. Em relação a essas reivindicações, não podemos 
responder nada, antes de ouvirmos inclusive, como a gestão está pensando sobre o assunto. Então, nosso gabinete se põe 
completamente ao dispor para tratarmos o assunto. Continuando, a Vereadora Ana Lúcia, deixou registrado que, possamos ver uma 
reunião com o Secretário para nos apropriarmos dessa pauta. Depois, a Presidente da CECTE passa a palavra aos Vereadores Hélio 
Guabiraba e à Vereadora Cida Pedrosa para suas considerações. Eles cumprimentam a todos os presentes: assessores, técnicos da 
Casa Legislativa e aos que assistem por via remota. Imediatamente, a Vereadora Cida Pedrosa colocou em discussão os pareceres da 
relatoria: Substitutivo - Parecer da Comissão ao PLO nº 196/2023, conforme Artigo nº 154, inciso I, desta Casa Legislativa e PLO nº 
198/2023, a Vereadora Ana Lúcia absteve-se ao voto, de acordo com o Artigo nº 321§ 8, desta Casa Legislativa, que foram aprovados 
pela comissão. Em seguida, a Vereadora Ana Lúcia colocou em discussão os pareceres da relatoria: PDL nº 199/2023 e PDL nº 40/2023, 
que foi dispensado do prazo de emendas, conforme Artigo nº 154, inciso III, desta Casa Legislativa, que colocados em discussão, foram 
aprovados pela comissão. Logo após, o Vereador Hélio Guabiraba colocou em discussão os pareceres de sua relatoria: PDL nº 39/2023, 
que foi dispensado do prazo de emendas, conforme Artigo nº 154, inciso III, desta Casa Legislativa, PLO nº 171/2023, PLO nº 180/2023 
e PLO nº 181/2023, que colocados em discussão, foram aprovados pela comissão. Seguidamente, a Presidente desta CECTE fez a 
distribuição dos projetos: para sua relatoria: PLO nº 204/2023, PLO nº 206/2023 e PLO 211/2023; para o Vereador Hélio Guabiraba: PDL 
nº 33/2023; PDL nº 34/2023 e PDL nº 35/2023 e, para a Vereadora Cida Pedrosa: PLO nº 202/2023, PLO nº 203/2023, PLO nº 209/2023 
e PLO nº 210/2023. Concluindo, a Vereadora Ana Lúcia encerra a presente reunião, agradecendo à Vereadora Cida Pedrosa, ao 
Vereador Hélio Guabiraba, aos assessores presentes e, aos técnicos da Câmara Municipal do Recife, que viabilizam esta reunião. Sem 
mais assuntos a serem tratados, eu, Shirley da Costa e Sirio, servidora da Câmara Municipal do Recife, secretariei ad hoc a presente 
reunião e lavrei esta Ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada por todos os presentes em sinal de concordância com tudo o 
que nela contém. Sala das Comissões da Câmara Municipal do Recife, em 26 de setembro de 2023. Vereadora Professora Ana Lúcia 
- Republicanos Presidente. Vereadora Cida Pedrosa (PCdoB) Vice-Presidente. Vereador Hélio Guabiraba – PSB Membro Efetivo. 
Vereadora Liana Cirne – PT Suplente. Vereador Waldomiro Amorim – SDD Suplente.

ATA DA 56ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 26 
DE SETEMBRO DE 2023. 
Presidência dos Excelentíssimos Senhores Vereadores HÉLIO GUABIRABA, ANA LÚCIA, ALINE MARIANO e ZÉ NETO. 
Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de setembro do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), às dez horas, na Sala João Negromonte Filho 
– SALA DAS SESSÕES – no andar térreo da Casa de José Mariano, situada na Rua Princesa Isabel, número quatrocentos e dez, no 
bairro da Boa Vista, nesta cidade do Recife, capital do estado de Pernambuco, de forma híbrida, reuniu-se a Câmara Municipal do Recife 
sob a presidência do vereador HÉLIO GUABIRABA. Ocuparam Primeira e Segunda Secretaria, respectivamente, os vereadores: ZÉ 
NETO e ALMIR FERNANDO. Contando com a presença dos demais vereadores membros desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES 
CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALINE MARIANO; ANA LÚCIA; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DAVI MUNIZ; DODUEL 
VARELA; EBINHO FLORÊNCIO; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED 
FERREIRA; GILBERTO ALVES; IVAN MORAES; JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ 
EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MARCOS DI BRIA JÚNIOR; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; PRETAS JUNTAS; 
PROFESSOR MIRINHO; RINALDO JUNIOR; ROMERINHO JATOBÁ; RONALDO LOPES; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; 
VICTOR ANDRÉ GOMES e WILTON BRITO. Havendo número legal, o senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e solicitou ao 
Segundo Secretário que procedesse a leitura das Atas das reuniões anteriores, o que foi feito. Submetidas à apreciação do Plenário, 
foram aprovadas sem restrições. Dando prosseguimento aos trabalhos, o senhor Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que 
procedesse a leitura do EXPEDIENTE DO DIA, do qual constaram as seguintes Matérias: Projeto de Decreto Legislativo nº 42/2023, de 
autoria do vereador IVAN MORAES; Projeto de Lei do Executivo nº 31/2023, de autoria do CHEFE DO PODER EXECUTIVO; Projeto 
de Lei nº 231/2023, de autoria do vereador VICTOR ANDRÉ GOMES; REQUERIMENTOS NºS: 10801/2023, de autoria do vereador 
SAMUEL SALAZAR; 10802/2023, de autoria da vereadora ANA LÚCIA; 10803/2023, de autoria do vereador HÉLIO GUABIRABA; 
10804/2023, de autoria do vereador ALCIDES CARDOSO; 10805 a 10812/2023, de autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 
10813/2023, de autoria do vereador TADEU CALHEIROS; 10814 a 10822/2023, de autoria do vereador RONALDO LOPES; 10823/2023, 
de autoria da vereadora ANA LÚCIA; 10824/2023, de autoria do vereador RONALDO LOPES; 10825 a 10827/2023, de autoria das 
vereadoras ANA LÚCIA, ALINE MARIANO, CIDA PEDROSA, LIANA CIRNE e PRETAS JUNTAS; 10828 a 10831/2023, de autoria da 
vereadora LIANA CIRNE; 10832 e 10833/2023, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 10834 a 10841/2023, de autoria do vereador 
FELIPE ALECRIM; 10842 a 10845/2023, de autoria do vereador ERIBERTO RAFAEL; 10846/2023, de autoria do vereador RINALDO 
JUNIOR; 10847 a 10849/2023, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 10850/2023, de autoria do vereador CHICO KIKO; 10851 e 
10852/2023, de autoria do vereador DAVI MUNIZ; 10853/2023, de autoria do vereador MARCO AURÉLIO FILHO; 10854/2023, de 
autoria do vereador OSMAR RICARDO; 10855/2023, de autoria do vereador ERIBERTO RAFAEL; 10856/2023, de autoria do vereador 
OSMAR RICARDO; 10857 e 10858/2023, de autoria do vereador FELIPE FRANCISMAR; 10859/2023, de autoria da vereadora CIDA 
PEDROSA; 10860 a 10867/2023, de autoria do vereador OSMAR RICARDO; 10868 a 10875/2023, de autoria do vereador JOSELITO 
FERREIRA; 10876/2023, de autoria do vereador ALCIDES TEIXEIRA NETO; 10877/2023, de autoria do vereador OSMAR RICARDO; 
10878/2023, de autoria do vereador DODUEL VARELA; 10879 a 10881/2023, de autoria do vereador OSMAR RICARDO; 10882/2023, 
de autoria da vereadora CIDA PEDROSA; 10883/2023, de autoria do vereador PAULO MUNIZ; 10884/2023, de autoria do vereador 
ALCIDES TEIXEIRA NETO; 10885/2023, de autoria do vereador DODUEL VARELA; 10886/2023, de autoria do vereador OSMAR 
RICARDO; 10887/2023, de autoria do vereador DODUEL VARELA; 10888/2023, de autoria do vereador EBINHO FLORÊNCIO; 
10889/2023, de autoria do vereador DODUEL VARELA; 10890/2023, de autoria do vereador TADEU CALHEIROS; 10891 a 10895/2023, 
de autoria do vereador JÚNIOR BOCÃO; 10896/2023, de autoria do vereador RINALDO JUNIOR; 10897/2023, de autoria do vereador 
DODUEL VARELA; 10898/2023, de autoria do vereador ALMIR FERNANDO; 10899 a 10903/2023, de autoria do vereador DODUEL 
VARELA. No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, o primeiro orador a ocupar a Tribuna, vereador IVAN MORAES, disse que 
fez uma caminhada com a população surda e falou da importância da garantia de direitos para essas pessoas. Informou que, hoje, é o 
Dia Nacional do Surdo. Defendeu o direito da mulher de abortar, assim como outros direitos, e criticou fala de um parlamentar, na reunião 
ordinária de ontem, sobre o assunto. A próxima oradora, vereadora LIANA CIRNE, repercutiu a visita da presidente do PT, senhora Gleisi 
Hoffmann, a Pernambuco. Reiterou a importância de caminhar junto à liderança do Partido dos Trabalhadores. O orador seguinte, 
vereador LUIZ EUSTÁQUIO, registrou seu posicionamento contrário ao aborto e informou que vidas precisam ser preservadas desde a 
concepção. O próximo orador, vereador DAVI MUNIZ, falou sobre a categoria dos taxistas e ressaltou a dedicação do presidente do 
sindicato, Flávio Fortunato. Pediu ao prefeito João Campos um debate acerca do aumento da tarifa dos taxistas, que está, há seis anos, 
sem aumento. Convidou a todos para a inauguração do posto do Detran em frente ao sindicato amanhã, às 9h. Convidou a todos, 
também, para uma Reunião Solene em Homenagem aos 20 anos do Transporte Complementar da cidade do Recife, quinta-feira, 15h. 
O orador seguinte, vereador VICTOR ANDRÉ GOMES, repercutiu a conclusão da Semana Nacional do Trânsito e elogiou a PCR pelas 
ações educativas realizadas. Disse, ainda, que Recife é a décima cidade mais violenta do Brasil e fez convite para a Audiência Pública, 
dia 28/09, sobre a fiscalização do transporte escolar. Finalizou registrando a presença do coronel Israel Moura, da PMPE, nas galerias. 
O último orador, vereador FELIPE ALECRIM, registrou seu repúdio, e de toda igreja católica, acerca do aborto até doze semanas. Disse 
que não se pode combater tragédias com outras tragédias. Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador SAMUEL SALAZAR, que 
solicitou a Dispensa de Prazo de Emendas ao Projeto de Lei do Executivo Nº 31/2023. O senhor Presidente acatou e determinou ao 
Segundo Secretário que fizesse a consulta aos Líderes Partidários quanto à Dispensa de Prazo. Após a consulta, a solicitação foi 
aprovada e o prazo foi dispensado. (Lista anexa aos Anais desta Casa). Fez uso da palavra, PELA ORDEM, o vereador FELIPE 
ALECRIM, que fez explicações acerca da Dispensa de Prazo. Na sequência, o senhor Presidente determinou ao Segundo Secretário 
que procedesse a CHAMADA REGIMENTAL, oportunidade em que foram registradas as presenças dos senhores vereadores membros 
desse Poder: ADERALDO PINTO; ALCIDES CARDOSO; ALCIDES TEIXEIRA NETO; ALINE MARIANO; ALMIR FERNANDO; ANA 
LÚCIA; CHICO KIKO; CIDA PEDROSA; DAVI MUNIZ; DODUEL VARELA; EBINHO FLORÊNCIO; EDUARDO MARQUES; ERIBERTO 
RAFAEL; FELIPE ALECRIM; FELIPE FRANCISMAR; FRED FERREIRA; GILBERTO ALVES; HÉLIO GUABIRABA; IVAN MORAES; 
JAIRO BRITTO; JOSELITO FERREIRA; JÚNIOR BOCÃO; LIANA CIRNE; LUIZ EUSTÁQUIO; MARCO AURÉLIO FILHO; MARCOS DI 
BRIA JÚNIOR; OSMAR RICARDO; PAULO MUNIZ; PRETAS JUNTAS; PROFESSOR MIRINHO; RINALDO JUNIOR; ROMERINHO 
JATOBÁ; RONALDO LOPES; SAMUEL SALAZAR; TADEU CALHEIROS; VICTOR ANDRÉ GOMES; WILTON BRITO e ZÉ NETO. Está 
licenciada a vereadora MICHELE COLLINS. Havendo número legal, o senhor Presidente submeteu ao Plenário a pauta do 
PROLONGAMENTO DO EXPEDIENTE, do qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10782/2023, DE AUTORIA DA VEREADORA CIDA PEDROSA, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AO 
CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE PERNAMBUCO - CEAS/PE PELA REALIZAÇÃO DA XV CONFERÊNCIA 
ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E PELA INICIATIVA DO PRÊMIO ANA FARIAS QUE TEM POR FINALIDADE O 
RECONHECIMENTO PÚBLICO A PERSONALIDADES DE REFERÊNCIA PARA A POLÍTICA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10790/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, 
CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO À MARINHA DO BRASIL E À POLÍCIA FEDERAL, PELA MAIOR APREENSÃO DE COCAÍNA EM 
ALTO-MAR DA HISTÓRIA NO BRASIL. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10791/2023, DE AUTORIA 
DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO AOS EXCELENTÍSSIMOS DESEMBARGADORES, A SRª 
CARMEN LÚCIA VIEIRA DO NASCIMENTO E O SR. VIRGÍNIO HENRIQUES DE SÁ E BENEVIDES, PELA POSSE NO TRIBUNAL 
REGIONAL DO TRABALHO DA 6ª REGIÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10842/2023, DE 
AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSO À PREFEITURA DO RECIFE PELO INÍCIO DAS 
OBRAS DO PARQUE GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS, O MAIOR DO RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10823/2023, DE AUTORIA DA VEREADORA ANA LÚCIA, CONCEDENDO VOTOS DE APLAUSOS À 
DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO - DPU EM PERNAMBUCO E À DEFENSORA PÚBLICA-CHEFE DA DPU/RECIFE, DRA. ANA 
CAROLINA CAVALCANTI ERHARDT, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À POPULAÇÃO E PELO SUCESSO NA 

REALIZAÇÃO DO EVENTO DENOMINADO “DIA DA VITÓRIA”. Discutiu a Matéria a vereadora ANA LÚCIA, que destacou a importância 
dos votos de aplausos citados em requerimento, listou dados importantes sobre o trabalho que é feito na Defensoria Pública da União 
e fez explicações sobre o Dia da Vitória. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10847/2023, DE AUTORIA 
DO VEREADOR PAULO MUNIZ, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS A ARNALDO NOGUEIRA RAMOS FILHO POR TODA SUA 
CONTRIBUIÇÃO À SEGURANÇA ATRAVÉS DO SEU TRABALHO NA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DO RECIFE. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10848/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, CONCEDENDO VOTO 
DE APLAUSOS A SARA HELEN SOUZA LADISLAU POR TODA SUA CONTRIBUIÇÃO À SEGURANÇA ATRAVÉS DO SEU TRABALHO 
NA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DO RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10853/2023, DE 
AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, CONCEDENDO VOTO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES PARA O SR. 
ANTÔNIO COELHO, SECRETÁRIO DE TURISMO E LAZER DO RECIFE. – Foi APROVADO. (ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DOS 
TRABALHOS A VEREADORA ANA LÚCIA). Em seguida, a senhora Presidente submeteu ao Plenário a pauta da ORDEM DO DIA, da 
qual constaram as seguintes Matérias: DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10646/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 
PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR AO SERVIÇO DE TAPA BURACO NA 
RUA ROCA SALES, Nº 22, NO BAIRRO DA IMBIRIBEIRA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10849/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB A FIM DE QUE 
SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE TAPA-BURACO NA RUA SANTA HELENA, SEM NÚMERO, NO BAIRRO DA COHAB. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10740/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE PARA AUTORIZAR À ELABORAÇÃO DE UM PROJETO 
PARA CONSTRUÇÃO DE UMA ENCOSTA NA RUA PADRE SEVERINO, Nº 6330, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10741/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DE PAVIMENTAÇÃO NA 
RUA VÁRZEA DO GILÓ, NO BAIRRO DE PASSARINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10742/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA URB PARA 
AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO NA RUA DA PAZ, NO BAIRRO DE PASSARINHO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10744/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA DO RECIFE PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA E DE 
MANUTENÇÃO DO PASSEIO E A IMPLANTAÇÃO DE CORRIMÕES NA RUA SARGENTO ERALDO, NO BAIRRO DE ALTO JOSÉ 
BONIFÁCIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10747/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR 
FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXCELENTÍSSIMO PREFEITO DO MUNICÍPIO DO RECIFE PARA AUTORIZAR A 
CONSTRUÇÃO DA ENCOSTA NA RUA PADRE SEVERINO, Nº 6330, NO BAIRRO DO VASCO DA GAMA. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10800/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR A CRIAÇÃO DO "ÔNIBUS AZUL", DESTINADO AO 
CUIDADO DA SAÚDE DO HOMEM, PARA CIRCULAR NOS BAIRROS DO RECIFE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10832/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO PRESIDENTE DA 
URB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE DRENAGEM E DE PAVIMENTAÇÃO NA RUA DOUTOR JOSÉ MARCIONILO BARROS 
LINS, NO BAIRRO DA IPUTINGA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10833/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ALMIR FERNANDO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO SECRETÁRIO-EXECUTIVO DA DEFESA CIVIL DO RECIFE PARA 
AUTORIZAR A AÇÃO DO “PROGRAMA PARCERIA NOS MORROS” VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE GEOMANTA NA RUA 
BODOCONGO, Nº 2260, NO BAIRRO DE ALTO JOSÉ BONIFÁCIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 
Nº 10749/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
DETERMINAR A TROCA DE LÂMPADA DO POSTE NA RUA FELÍCIO DOS SANTOS, EM FRENTE AO Nº 41, COMUNIDADE BEIRA 
RIO, NO BAIRRO DA VÁRZEA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10750/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE 
SUBSTITUIÇÃO DO POSTE, SITUADO NA RUA CAMARÃO, Nº 80, VILA SANTA LUZIA, NO BAIRRO DA TORRE. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10851/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS DE COLETA SELETIVA NA RUA 
DEPUTADO JOSÉ FRANCISCO DE MELO CAVALCANTI, PRAÇA DE NOVA MORADA, S/N, NO BAIRRO DA CAXANGÁ. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10852/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR DAVI MUNIZ, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA, DE CAPINAÇÃO, DE RETIRADA DE 
ENTULHOS E ERRADICAÇÃO DO PONTO DE DESCARTE NA RUA SÃO FRANCISCO DE PAULA, Nº 100, NO BAIRRO DA 
CAXANGÁ. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10754/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU 
CALHEIROS, DIRIGINDO INDICAÇÃO À SECRETÁRIA DE SAÚDE DO RECIFE, PARA PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO DE 
PINTURA NA SALA DE COLETA DA USF MANGABEIRA, NA RUA DA MANGABEIRA, 364, NO BAIRRO DA MANGABEIRA. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10813/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR TADEU CALHEIROS, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA SOLICITAR QUE SEJA INSTITUÍDO NO MÊS DE 
OUTUBRO UMA “CAMPANHA DE VACINAÇÃO INFANTIL” ITINERANTE NO MUNICÍPIO DO RECIFE, COM POSTOS 
DESCENTRALIZADOS TENDO EM VISTA QUE NO MÊS DE OUTUBRO SE COMEMORA O “DIA DAS CRIANÇAS”. Discutiu a Matéria 
o vereador TADEU CALHEIROS, que destacou a importância de uma infância saudável para as crianças e fez explicações sobre a 
importância da vacinação infantil. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10766/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 
RECUPERAÇÃO DE PARALELEPÍPEDO, REPOSIÇÃO DE PLACA E CAPINAÇÃO NA RUA QUATÁ, NO BAIRRO DO CORDEIRO. – 
Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10785/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, 
DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELEPÍPEDO 
E CAPINAÇÃO NA RUA ABRAÃO ALLIZ, NO BAIRRO DO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO 
Nº 10789/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE PARALELEPÍPEDO E CAPINAÇÃO NA RUA RONDÔNIA, NO BAIRRO DO 
CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10792/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 
ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DE 
PARALELEPÍPEDO E CAPINAÇÃO NA RUA PADRE DIAS MARTINS, NO BAIRRO DO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10794/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR OS SERVIÇOS DE LIMPEZA DE CANALETA, REPOSIÇÃO DE TAMPA E CAPINAÇÃO 
NA RUA GREGÓRIO JÚNIOR, NO BAIRRO DO CORDEIRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10843/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE CAPINAÇÃO NA RUA MATHUZALÉM WANDERLEY, NO BAIRRO DO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10844/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DE CALÇADA, NA RUA DAS 
CRIANÇAS, Nº 63, NO BAIRRO DA BOMBA DO HEMETÉRIO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10845/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA CTTU PARA 
AUTORIZAR O SERVIÇO DE SUBSTITUIÇÃO DE SINALIZADORES FLEXÍVEIS NA AVENIDA BEBERIBE, LARGO DA FEIRA DO 
BAIRRO DE ÁGUA FRIA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10855/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR ERIBERTO RAFAEL, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR OS 
SERVIÇOS DE SANEAMENTO AO LONGO DA RUA CABO HONORATO, NO BAIRRO DO CORDEIRO. – Foi APROVADO; 
DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10769/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE A FIM DE DETERMINAR A LIMPEZA DO CANAL DA 1ª TRANSVERSAL DA RUA 
ARARA, APÓS A SUBIDA DO ALTO DA BONDADE, NO BAIRRO DE PASSARINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10857/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DA RUA VISCONDE DE INHAUMA, 
NO BAIRRO DE AFOGADOS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10858/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FELIPE FRANCISMAR, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DO RECIFE PARA DETERMINAR O SERVIÇO 
DE PAVIMENTAÇÃO E DRENAGEM DA RUA ABREULÂNDIA, NO BAIRRO DA IPUTINGA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - 
DO REQUERIMENTO Nº 10771/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE PODA DA ÁRVORE DA RUA ARAPONGAS, 99, NO BAIRRO DOS COELHOS. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10774/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO 
INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO MURO DE ARRIMO NA 1ª 
TRAVESSA JAPURÁ, NO BAIRRO DE ALTO JOSÉ DO PINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10779/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR O 
SERVIÇO DE RECUPERAÇÃO DO MURO DE PEDRA RACHÃO COM INSTALAÇÃO DE GUARDA-CORPO NA RUA JAPURÁ, NO 
BAIRRO DE ALTO JOSÉ DO PINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10793/2023, DE AUTORIA 
DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO 
DE CORRIMÃO NA ESCADARIA DA 2ª TRAVESSA JAPURÁ, NO BAIRRO DE ALTO JOSÉ DO PINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10795/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR ZÉ NETO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE POSTE COM DOIS BRAÇOS DE LED NA ESCADARIA DA 2ª 
TRAVESSA JAPURÁ, NO BAIRRO DE ALTO JOSÉ DO PINHO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 
10775/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE CTTU PARA AUTORIZAR, POR 
MEIO DO ÓRGÃO COMPETENTE, O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE LOMBADA COM PLACAS DE SINALIZAÇÃO NA RUA 
GENERAL FRANCISCO FIGUEIROA, PRÓXIMO AO Nº 294, NO BAIRRO DE AREIAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10799/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB 
PARA PROVIDENCIAR A REVITALIZAÇÃO DOS ALAMBRADOS DA QUADRA DE FUTEBOL CARMELA DULTRA NA RUA PADRE 
DIOGO RODRIGUES, AO LADO DA ACADEMIA RECIFE, NO BAIRRO DO BARRO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10850/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR CHICO KIKO, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. PREFEITO DA 
CIDADE DO RECIFE PARA PROVIDENCIAR O SERVIÇO COMPLETO DE PAVIMENTAÇÃO DA RUA FIGUEIRA DE MELO, NO 
BAIRRO DE AREIAS. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10776/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 
HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA REALIZAR O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA 
PRAÇA SANTA LÚCIA, NA RUA ENGENHO BABILÔNIA, NO BAIRRO DO IBURA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10783/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
AUTARQUIA DE MANUTENÇÃO E LIMPEZA URBANA DO RECIFE PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO 
NA 3ª TRAVESSA DA RUA ARANDU, NO BAIRRO DO MORRO DA CONCEIÇÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO 
REQUERIMENTO Nº 10784/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA 
EMLURB PARA VIABILIZAR O SERVIÇO DE IMPLANTAÇÃO DE POSTE COM LUMINÁRIA NA RUA ÁGUA VIVA, EM FRENTE AO Nº 
62, NO BAIRRO DE CASA AMARELA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10786/2023, DE AUTORIA 
DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 
INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA PALMITO, NO BAIRRO DO MORRO DA CONCEIÇÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 10787/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE 
DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE REQUALIFICAÇÃO DA PRAÇA WILAMS AMÉRICO, NA RUA FLOR DO BOSQUE, 
UR-3, NO BAIRRO DA COHAB. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10788/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB PARA AUTORIZAR O SERVIÇO DE 
INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NA RUA ARANDU, NO BAIRRO DO MORRO DA CONCEIÇÃO. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 10803/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR HÉLIO GUABIRABA, DIRIGINDO INDICAÇÃO AO EXMO. 
PREFEITO DA CIDADE DO RECIFE PARA DETERMINAR A CONSTRUÇÃO DE UM “PARCÃO”, AO LADO DA UNIDADE DE SAÚDE 
PROF. MÁRIO RAMOS, NA RUA OSCAR DE BARROS, Nº 175, NO BAIRRO DE CASA AMARELA. Discutiu a Matéria o vereador HÉLIO 
GUABIRABA, que destacou a importância de um Parcão no bairro de Casa Amarela. Foi aparteado pelo vereador VICTOR ANDRÉ 
GOMES, que parabenizou a iniciativa do vereador HÉLIO GUABIRABA e destacou a importância de um Parcão naquela área. – Foi 
APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10780/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO, 
DIRIGINDO SOLICITAÇÃO PARA REALIZAR REUNIÃO PLENÁRIA, EM CARÁTER SOLENE, NO DIA 06 DE OUTUBRO DE 2023, ÀS 
14H, EM HOMENAGEM AO BASEBALL NO RECIFE E AO RECIFE MARINERS BASEBALL. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA 
- DO REQUERIMENTO Nº 10781/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSELITO FERREIRA, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 
PRESIDENTE DA EMLURB PARA DETERMINAR A INSTALAÇÃO DE POSTES COM LUMINÁRIAS DE LED NA AVENIDA VEREADOR 
OTACÍLIO DE AZEVEDO, Nº 1084, DENTRO DO CONJUNTO HABITACIONAL JOSUÉ PINTO, EM FRENTE AO CLUBE DA FAZENDA, 
NO BAIRRO DE BREJO DE BEBERIBE. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10796/2023, DE AUTORIA 
DA VEREADORA ALINE MARIANO, DIRIGINDO INDICAÇÃO À PRESIDENTE DA EMLURB NO SENTIDO DE REALIZAR A 
REQUALIFICAÇÃO DO CALÇAMENTO DA RUA DELFIN, NO BAIRRO DE BRASÍLIA TEIMOSA. – Foi APROVADO; DISCUSSÃO 
ÚNICA - DO REQUERIMENTO Nº 10797/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR IVAN MORAES, DIRIGINDO INDICAÇÃO À 


